
Dr. Storch teilt mit, dass auf Anregung der Fraktionen die Frage gestellt wurde, wie die Aktionen 
Kulturrucksack und Geschenkte Zeit angelaufen sind. Es ist angedacht, erst nach Durchführung der 
Projekte in der nächsten Sitzung JISS darüber zu berichten. 
 
Es gibt den Gedanken, dass die nächste Sitzung JISS im Jugendcafè stattfindet und auf Vorschlag von 
Frau Miethke über die Jugendarbeit berichtet wird. Dieser Anregung wird gerne gefolgt. 
 
Frau Sauer teilt mit, dass der ortsansässige Neurologe Dr. Schuppien aus Altersgründen einen 
Praxisnachfolger sucht. Daher lautet die Frage, ob die Möglichkeit besteht, dies auf der Internetseite der 
Gemeinde Eitorf publik zu machen. 
Dr. Storch gibt an, dass diese Anregung zur Prüfung an das zuständige Amt weitergeleitet wird. 
 
Herr Kolf äußert die Bitte, dass Herr Nolden im nächsten Ausschuss JISS über die Nutzung des neuen 
Fahrzeuges für das Jugendcafè berichtet. 
Dr. Storch erklärt, dass man sich in diesem Ausschuss bereits fraktionsübergreifend einig war, regelmäßig 
über die Art der Nutzung zu berichten. 
Frau Vetter ergänzt, dass ein Fahrtenbuch geführt wird, sodass man nachvollziehen kann, wie oft das 
Fahrzeug genutzt wird. 
 


